
 

 

PLENARIO EXTRAORDINARIO del 1ro. De diciembre de 2023  
 
Siendo las 18,15 horas, en la sala de juntas del CC. Saramago, con la presencia de 24 
personas presentes y tres conectadas por zoom, damos inicio a la asamblea. 
 
Moderadora: Sole 
Actas: Carmen 
 
Previo: La portavoz pide disculpas a l@s militantes por el tono del plenario anterior, 

asegurando que no volverá a pasar. Explica que las acusaciones de la concejala no tienen 

ninguna base legal ni real y pide disculpas a quienes fueron maltratados por ella. 

 

Agenda pendiente: 

 
4. Política Municipal (solicitado por un militante) 
5. Propuesta de mociones, preguntas y ruegos para el próximo pleno. 
6. Informe del área de Participación. 
7. Varios 
 
Punto 4. Entre las intervenciones vertidas se recogen las siguientes: 
 

- Creación de un Equipo institucional (el nombre puede cambiar) de 
coordinación con el GM. 

- Trabajo con toda la coalición PODEMOS IU AV, en reuniones periódicas. 
- Se plantea que nuestra concejala nos represente y represente la voz del 

plenario, tal cual figura en nuestros documentos. 
- Podemos Leganés debe marcar su propio perfil, de acuerdo con el 

documento político., y hacer valer nuestro voto que, aunque no es 
definitivo, nos permite marcar perfil propio. 

- Tenemos que manejarnos en función de mejorar la vida de los vecinos y 
vecinas de Leganés, sugiriendo hacer asambleas abiertas que nos permita 
informar y dar transparencia a nuestro trabajo, con nuestra presencia en la 
calle. 

- Debemos estar en función de las peticiones del tejido social, estar al servicio 
de ellos y prestar nuestra voz. Mantener contacto directo con sus 
actividades y trabajos. Además de reconocer el trabajo de los militantes que 
trabajan en los movimientos sociales. 

- Podemos tiene discurso local, devenido de nuestro programa electoral y 
contrato social. Tenemos que encontrar formas de trasmitir estos discursos. 
Notas de prensa, redes y web, con contenidos locales, tanto para denuncias 
como para trasladar información. Ejemplo: presupuestos participativos 



 

 

- Estaremos marcando el trabajo del PP y ULEG en relación con nuestros 
servicios públicos, sin permitir que se nos reduzca ni un solo derecho de los 
adquiridos, ya sea a nivel local como a nivel autonómico. 

- Se llama la atención sobre la asistencia de la concejala a los Plenarios de 
militantes. 
 

Punto 5.  
 
- La FLAVP ha sacado una propuesta de sacar unos mínimos para que se 

aprueben los presupuestos. 
- Plantean las siguientes notas de prensa: “Exigimos la urgente formación de 

una comisión de investigación con respecto a EMSULE que ya fue 
aprobada”; hay un documento que se presentarán al ayuntamiento 
reclamando sobre los servicios de La Casita, ludoteca y la CRIA y se solicita 
apoyo a través de nota de prensa; también “comisión plenaria para auditar 
limpieza viaria, zonas verdes y depósitos de basura”. 

- Apostar por la remunicipalización del Polideportivo de la Fortuna como nota 
de prensa, quedando pendiente de trabajar buscando otras fórmulas que no 
sean los contratos directos, para negociar cuando se hagan los 
presupuestos. 

- “Dudas sobre el sorteo de las viviendas del EMSULE”, pidiendo investigación 
y explicaciones. 

- Se propone la realización de una nota de prensa por semana, creando 
contenidos alrededor de las necesidades de nuestra ciudad. 

- Los agujeros del edificio del Conservatorio de Música dejan caer gran 
cantidad de agua, así como problemas en las cornisas, problemas de 
ascensor, etc. Desde el AMPA de la escuela solicita inversión para el 
mantenimiento y reparación del edificio. Miguel trabajará una nota de 
prensa. 
 

Acuerdos por consenso: 
 

- Hacer constar en actas la falta de asistencia de la concejala y del resto del 
CCM, sin excusa ni justificación.  

- Se conformará un Equipo Institucional que ayude a coordinar el GM. 
- Se solicita que en próximo plenario se trate el asunto del auxiliar del GM. 

 
Punto 6. Desde Participación se informa de una actividad lúdica para la militancia, 
un encuentro de traje para el 22, por la tarde.  
 



 

 

Varios: Se solicita encargar el diseño de un christmas especial para saludar a la 
ciudadanía. 
 
 
Siendo las 20,17 horas se cierra la asamblea. 
 


